



1. CEPA GALDAKAO HHI. LA EDUCACIÓN, HERRAMIENTA DE TRANSFORMACIÓN SOCIAL

Queremos hacer memoria de las mujeres, autóctonas e inmigrantes, que en CEPA GALDAKAO HHI han aprendido y aprenden a leer y escribir, han obtenido títulos de formación básica y han continuado estudios en otros niveles académicos, incluso en la universidad, y gracias a ello, han logrado su inserción laboral. Ellas han mejorado su autoestima, encontrado nuevas relaciones, adquirido habilidades para comprometerse con la sociedad civil y recobrado ilusión por la vida. Queremos recordar a las que aprenden y a las que ayudan a aprender.

Son muchas las mujeres que en CEPA Galdakao HHI han encontrado nuevos horizontes personales, familiares, culturales, sociales... Mujeres presentes en asociaciones culturales, sociales o de barrio, parroquias, ONG, sindicatos; mujeres que han creado grupos de teatro, mujeres que participan en foros y congresos; mujeres que luchan por la dignidad y la transformación social local para ayudar al cambio global. «Las mujeres que participan en EPA seguirán, seguiremos soñando y trabajando con ilusión porque creemos que es posible que algunos sueños cambien la realidad».

Fue en octubre de 1985, en respuesta a la demanda y reivindicación de la ciudadanía de Galdakao, cuando abrió el Centro de Educación de Personas Adultas (EPA). A lo largo de estos años, muchas personas, en su mayoría mujeres, han participado en esta comunidad educativa que apuesta por una educación integradora, inclusiva y solidaria, colaborando así en la transformación social y cultural del municipio.



AKTIBATUZ: RUTAS DE VIDA, SALUD Y MEMORIA DE LAS MUJERES.

EL PASEO DE LA MEMORIA DE LAS MUJERES

SABÍAS QUE...

En 1993, un grupo de mujeres que obtuvo en EPA Galdakao el título de Graduado Escolar formó la Asociación Cultural de Mujeres Erabide, con el objetivo de crear espacios de encuentro y realizar actividades culturales para mujeres en el municipio.

MI (cro)RELATO

Empoderadas

Las jóvenes mujeres de EPA, animadas por la profesora, se agrupan para defender su sitio en la sociedad machista que las ahoga y relega a cuidar de la casa y los hijos. Cansadas de estar bajo ese yugo, se revelan y nace la asociación de mujeres ERABIDE. Treinta años después, tiene más de trescientas socias empoderadas, dispuestas a seguir conquistando derechos para las mujeres.

Pilar Monreal Galarreta